



### FACCC

# Chasseurs aux chiens courants : belle dynamique et grandes ambitions...



C'est au Pertre, aux confins de la Bretagne et de la Normandie, que la Fédération des Chasseurs aux Chiens Courants (FACCC) tenait son Assemblée générale annuelle, sur l'invitation de l'énergique AFACCC 35 emmenée par Ludovic Patrat, son président.

«Dire ce qu'on fait et surtout faire ce qu'on dit», «Assumer à présent pleinement notre rôle de Fédération de toutes les associations de chasseurs aux chiens courants», «Félicitations pour la belle vitalité de votre association»... C'est ce que l'on a pu entendre lors de l'Assemblée générale de la FACCC, ce dimanche 14 juillet au Pertre, en Ille et Vilaine. Une assemblée de très haute tenue qui a dévoilé des indicateurs tous au vert et les grandes ambitions que nourrit cette association au dynamisme indiscutable.

2016, ne peut être que satisfait à l'examen des données caractérisant l'évolution de l'association. En effet, le polygone des effectifs témoigne d'une évolution régulière du nombre d'adhérents qui atteint aujourd'hui le chiffre remarquable de 11 000, avec une progression quasi constante de 500 nouveaux membres par an, pour les six dernières années ! Ces chiffres confèrent à la FACCC le statut de première association cynégétique de France portée par 66 délégations départementales (les AFACCC) pour

72 départements représentés. Outre ces résultats remarquables, le sentiment général palpable tout au long de la réunion est la volonté de l'équipe dirigeante d'aller toujours de l'avant, de fédérer le maximum d'associations autour de la cause du chien courant et de continuer à améliorer les services offerts à ses adhérents.

#### Le nouveau bureau de la FACCC

**Président :** Marc Dudognon  
**Vice-présidents :** Roger Paris, Hervé Cart  
**Secrétaire :** Gérard Ballet  
**Trésorière :** Marie Claude Lavoine  
**Site internet :** [www.faccc.fr](http://www.faccc.fr)

